



De izquierda a derecha, J. Jurado, Clara Manzano, Patricia Galiana, Tomás Fernández, Elena Rosa y Jesús Monroy / Elena Rosa

# ‘IMBORRABLES’: LA PANDEMIA VISTA POR LOS OJOS DE OCHO FOTOPERIODISTAS

FRAN SOLÍS  
CIUDAD REAL

**01** El mes de octubre comenzó con un acto que destacó en la agenda mediática de Ciudad Real, como fue la inauguración de la exposición ‘Imborrables’, una interesante muestra compuesta por cuarenta fotografías de ocho fotoperiodistas ciudarreales sobre el escenario vivido en los meses más duros de la pandemia.

Las imágenes describían el “desasosiego y la preocupación” de la ciudadanía en general en ese trance, explicó el comisario de la muestra, el también periodista David Centellas, quien destacó la organización de esta muestra colectiva, la primera organizada por la centenaria Asociación de Periodistas de Ciudad Real (APCR). La presidenta de la entidad, Mar Gómez Torrijos, habló de

los objetivos fundamentales de la exposición: “hacer más visible el trabajo que realizan los compañeros gráficos, en especial los fotoperiodistas de la provincia, y también queremos hacerlo extensivo a los cámaras, a los técnicos de sonido y a los comunicólogos. El segundo objetivo es dejar patente lo esencial del colectivo en la pandemia”.

Por su parte, Jesús Monroy, el fotógrafo que prestó su asistencia técnica a la hora de montar ‘Imborrables’, y también participante de la misma, reivindicó el oficio de los fotógrafos, en especial el de los profesionales, cuyo trabajo destaca por la calidad de sus imágenes, frente a las que se realizan desde el periodismo ciudadano de la calle.

## Información al día

En esta línea, la vicepresidenta primera de la Diputación provincial de Ciudad Real, María Jesús Villaverde,

ensalzó la labor del colectivo, que siempre “estuvisteis informándonos, manteniéndonos al día y haciéndonos llegar a través de vuestras informaciones, vuestras imágenes y vuestros videos el sentimiento que se estaba viviendo en la calle. Y estas imágenes de la exposición nos vuelven a recordar esos tiempos que pasamos y la

## INCLUYE FOTOGRAFÍAS DE LOS FOTOPERIODISTAS DE LANZA, JACINTO JURADO, CLARA MANZANO Y ELENA ROSA

manera en que lo vivimos”. Por su parte, la alcaldesa de Ciudad Real, Eva María Masías, puso el acento en el protagonismo de los medios de comunicación y de sus fotógrafos, “cuyas imágenes están presentes en la exposición nos invitan a ver la realidad que hemos vivido en los últimos tiempos”. Masías felicitó a la Asocia-

ción de la Prensa de Ciudad Real por “haber tenido esa visión y el buen hacer de traer una realidad hecha fotografía, siendo testigos de excepción y en primera línea durante la pandemia”.

## Esenciales

La consejera de Igualdad y portavoz del Gobierno de Castilla-La Mancha, Blan-

ca Fernández, coincidió en resaltar el protagonismo de los periodistas en pandemia, “esenciales porque habéis estado al pie del cañón a pesar de la incertidumbre y de lo duro que era salir a la calle, en especial durante los primeros momentos donde no había medios de protección”.

Para la consejera “el perio-

dismo es la columna vertebral de nuestra democracia. Pero es que la libertad de prensa, la libertad de expresión y el derecho a la información es lo que hace que esta democracia siga teniendo valor. Y estáis aquí como contrapoder, no solo para informar sino para cuestionar las cosas que decimos y no hacemos los políticos”.

Rafael Torres, presidente de la Cooperativa Virgen de las Viñas, patrocinadora de la exposición, se sumó a los reconocimientos de un trabajo imprescindible y destacó la labor de promoción y difusión de la cultura de la sociedad que dirige.

‘Imborrables’ incluye fotografías de los fotoperiodistas de Lanza, Jacinto Jurado, Clara Manzano y Elena Rosa, así como de Tomás Fernández de Moya, Patricia Galiana, Pablo Lorente, Jesús Monroy y Remigio Rueda.

## 01 SEGURIDAD POLICIAL

La festividad de los Santos Ángeles Custodios, patrón de la Policía Nacional, sirvió para destacar el alto nivel de seguridad de los 200.000 ciudadanos de las poblaciones de la provincia con puestos policiales: Ciudad Real, Puertollano, Valdepeñas, Alcázar y Tomelloso. Así lo destacó el comisario jefe de Ciudad Real, Alberto Camacho, en su discurso.

## 03 NOBEL DE FÍSICA 2019: “BUSCAR EXOPLANETAS ES RAZONABLE”

Michel Mayor, el Premio Nobel de Física 2019, junto a Didier Queloz, aseguró en Almagro que buscar vida en los exoplanetas, los planetas que orbitan fuera del sistema solar, “es razonable y tenemos los medios”.

## 04 FINANCIACIÓN ESTABLE PARA LA UCLM

El rector de la UCLM, Julián Garde, destacó en el acto académico de apertura del curso 2021-22 la necesidad de que la institución y el Gobierno regional cerraran filas para conseguir una financiación estable. Lo destacó en una entrevista a Lanza, en la que habló del contrato-programa y del presupuesto de 2022.

## 07 INVERSIONES DE LA JUNTA PARA CIUDAD REAL

La delegada de la Junta en la provincia, Carmen Olmedo, presentó los “muchos proyectos e inversión” anunciados para Ciudad Real por el presidente de Castilla-La Mancha, Emiliano García-Page, en el debate del Estado de la Región, lo que demuestra su apuesta decidida por el progreso de esta provincia.